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渋川学区まちづくり協議会 

平成２９年度第９回理事会 要約 

 

＊日 時 平成３０年２月６日㈫午後７時３０分～８時５０分 

＊場 所 渋川まちづくりセンター 小会議室１ 

＊出席者 ２３名（理事２１名 事務局２名）  

欠席者  ３名 

＊要 約 

≪報告・協議事項≫ 

（１）各部会等の活動報告 

①地域安全コミュニティ部会（伊地知部会長） 

・２月３日㈯のまちづくり現地研修（ＮＰＯかもめ）を２５名の参加者で実 

 施しました。別紙により研修報告されました。 

・フォトコンテストの募集を１月３１日㈬で締め切りました。 

応募件数は、５０件（２２名）でした。今後、審査を経て発表および表彰 

していきます。 

 

②健康福祉部会（村田部会長） 

・１月１３日㈯、健康のまち事業「筋力ＵＰ料理教室」を開催しました。 

参加者は１９名でした。 

・２月２日㈮、「いきいき筋力ＵＰ体操」を開催しました。参加者は４３ 

名でした。アンケート結果の報告がありました。 

  

③子ども育成部会（大庭副部会長） 

・１月２７日㈯午後１時３０分から「すこやかセミナー」を開催しました。 

 参加者は、総勢４３名でした。 

この模様が、びわこ放送で放送されます。 

＜放送日＞ ２月１０日㈯  ０：１５～ １：１０ 

＜再放送＞ ２月１２日㈪ １０：００～１０：５５ 

     ※課題として、セミナーの参加者が少ないことから、来年度の開催時期や 

内容など検討していきます。 

・２月２４日㈯午前１０時から「花植えとじゃがいも植え」を開催します。 

 事前準備として、２月１７日㈯午前９時から畝づくりを中村会長や地域の

方の協力を得て行います。 

 

④教育文化スポーツ部会（馬場部会長） 

・１月２０日㈯午前１０時から「多文化コミュニケーション」を開催しまし 
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た。参加者は、総勢５７名で、外国人が７名（インド人１名、中国人６名） 

と少ない状況でした。来年度は内容や開催時期を見直しするとともに、い 

かに外国人に参加してもらえるかを検討していきます。 

・２月２３日㈮午後７時３０分から「実践発表のつどい」を開催します。 

第１部は、モデル町（中出第三町内会）とＰＴＡの発表、第２部は、 

宇野和子さん（矢倉幼稚園長、前々渋川小学校長）の講演を予定していま 

す。本日理事の方に、案内通知をしていますので、出席をお願いします。 

 

⑤しぶはなちゃん企画委員会（大庭副代表） 

・出動実績および予定は以下の通りです。 

（実績） 

○１月１３日㈯筋力ＵＰ料理教室 

○１月２０日㈯多文化コミュニケーション 

○２月 ２日㈯筋力ＵＰ体操 

（予定） 

○２月２４日㈯花植えとじゃがいも植え 

    ・カレンダー作りに取組み中です。 

・グッズの販売を実施中です。現在で５６千円の売上があります。 

 

（２）ふれあいまつりの見直しについて（伊地知部会長） 

   ・前回の理事会で了承された事項について、進捗状況を報告しました。 

＜主な内容＞ 

①模擬店出店の一部外部委託化 

      ・綾羽高校、たい夢は協力可 

      ・草津東高校は、吹奏楽部、軽音楽部、サッカー、バスケット等で協力 

       可 

     ②食券販売方法の見直し 

      ・渋川小の意見を聴取しましたが、現金販売は控えたいとのこと。 

     ③集客方法の検討 

      ・イベント・体験等について、老人クラブ、渋川小等の意見聴取。 

    ・『渋川学区ふれあいまつり』に参加いただけませんか？！のちらしを全戸 

     配布し、広く募っていきます。 

※今後も継続して検討していきます。 

 

（３）防犯カメラの追加設置に伴う予算補正の書面審議結果について 

（西嶋事務局長） 

   ・回収数 ７６件（承認する ７６件（90.5%） 承認しない ０件） 

   ・未回収数 ８件 

    以上の結果、規約第２４条第１項に基づき、過半数に達しましたので、承 
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認されました。 

      

（４）平成３０年度事業計画・予算（案）について（南田事務局次長） 

   ・別紙のとおり説明し、２月の各部会・委員会での協議をお願いしました。 

なお、前回までの資料との違いは、以下の通りです。 

①Ｈ２９執行済額：執行済額から見込み額へ変更 

②Ｈ３０財源内訳の交付金等：内示額を明示（Ｈ３０年度は、補助金名か 

ら取組み名に変更されています） 

    ・渋川まちセン管理運営事業特別会計（指定管理料）について、公租公課の 

消費税が今年度納付対象外であること、また法人税が残額の約３割納付し 

なければならないことから、備品等（長机等）の購入に充てることを了承 

されました。 

 

（５）規約・細則及び会計規程の一部改正について（西嶋事務局長） 

   ・以下の内容で、提案しました。 

    ①規約 

      （経費） 

       第２９条に 

       「協議会の経費は、会費、交付金、補助金およびその他収入により運営 

する。」を「協議会の経費は、会費、交付金、補助金、指定管理料、雑 

収入およびその他収入により運営する。」に改める。 

    ②会計規程 

第７条（収入）に 

       「協議会の収入は、会費、交付金、補助金、指定管理料およびその他収 

入を充てる。」を「協議会の収入は、会費、交付金、補助金、指定管理 

料、雑収入およびその他収入を充てる。」に改める。 

    ③細則 

（評議員の選出） 

       第４条 「規約第１０条第１項にいう各町内会からの選出については、 

４名のうち１名は町内会長を選出する。」に「なお、町内会長は評議員ではない部 

会員の代理人について、理事会の承認を得て立てることができる。」を加える。 

   ※協議結果は以下の通りです。 

    ①，②については承認。 

    ③については、町内会からの評議員数を４名から５名にするなどの意見も 

    あり、見直し要。 

 

（６）平成３０年度定期総会決算書・予算書（案）について 

（若月会計・西嶋事務局長） 

   ・別紙のとおり説明し、了承されました。（別紙参照） 
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   ※定期総会の日程が変更になりました。 

    平成３０年４月２２日㈰ ⇒ ５月２０日㈰ 

 

（７）渋川の歌の制作について（南田事務局次長） 

   ・会員募集を１月３１日に締め切り、８人（まち協３人、一般５人）の応募 

がありました。 

 

（８）その他（事務局） 

①防犯カメラ映像の提供について（２件） 

・１月１８日㈭西会館、自転車等保管事務所、中出会館の映像を窃盗事件捜 

査のため提供しました。（閲覧範囲：１/１６） 

・２月６日㈫渋川二丁目ロータリーの映像を強制わいせつ事件捜査のため提 

供しました。（閲覧範囲：２/１~２/４） 

②精華町自治連合会の視察受け入れについて 

  ・２月２７日㈫午後１時３０分から、精華町自治連合会（約２０名）がま 

ちづくり協議会起ち上げの研修のため、当まちセンを視察されます。 

   当日は、市まちづくり協働課と中村会長および西嶋事務局長で対応しま 

す。 

③平成３０年度平和の緑づくり事業にかかる調査について 

  ・滋賀県緑化推進会から平和の緑づくり事業（県の木「もみじ」の植栽） 

の要望調査がありましたので、要望があれば事務局に申し出てください。 

④「地域情報 渋川」の第６３号（３月１５日付け）の追加発行について 

  ・第６２号（１月１５日付け）を発行し今年度分は終了しましたが、一年 

間の振り返り等の記事を掲載したいので、第６３号（３月１５日付け） 

を追加発行することを提案し了承されました。 

    ⑤指定管理業務に係る事業計画等および事業報告書等の提出について 

  ・Ｈ３０事業計画書・収支計画書・・・２月２８日㈬までに提出します。 

  ・Ｈ２９事業報告書・収支状況・保全実績・エネルギー使用報告・事業評 

価書・・・４月２７日㈮までに提出します。 

    ⑥利用者アンケートについて 

     ・１月５日㈮～１月３１日㈬利用者アンケートを実施し、２８０人（まち 

協５６人、自主教室１８９人、一般その他３５人）から提出いただきま 

した。次回、集計結果の報告をします。ご協力ありがとうございました。 

 

    次回の日程 

    第１０回理事会 ３月 ６ 日（火） 午後 ７ 時３０ 分 ～ 


